

冬将軍到来…寒さへの準備風景

12月の声を聞くと同時にいよいよ冬将軍がやってきました。本格的な冬に向け例年の12月の風景が広がります●高文連では各専門部のフェスティバルが盛んに開催され次年度全国総文祭に向けての選考も同時に行われています。合唱専門部は7日に恒例の県フェスが行われ本校及び中信リーダーズコールも素晴らしい歌声を披露しました●バスケットボール新人戦が本校でも会場として開催されました。着実に実力をつけている1,2年生のはつらつとしたプレーに応援にも力が入ります●全国高文連研究大会が3日から高崎で開催。軽音楽・演劇・マーチング・弁論の各専門部の研究発表が行われ先生方の熱量に圧倒された大会でした●10日は生成AIの職員研修・金沢学院大学情報工学部の桑野教授をお招きし実際にGeminiなどを使い高校での活用について研修しました。日々進歩する人工知能、生徒たちのアンケート結果からも「悩んだ時に誰に相談するか?」の5位に「生成AI」が入る時代です。当たり前になる環境、調べればすぐ期待する回答がもらえる時代にも「その答えを使ってどう考えていくか?」の重要性は人間にしかできないことであることもあらためて感じました●冬に向け、放置されていた花壇の草取りを新園芸委員会が行ってくれていました。ありがとう!●新生徒会のスローガンは「蟻エール～つかみとれ、ありったけの夢を～」職員も生徒たちにエールを送ります!

